



PRÉFET DU FINISTÈRE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Quimper, le 3 septembre 2022

RORQUAL ÉCHOUÉ SUR L'ÎLE DE SEIN

Un rorqual de 15 mètres environ s'est échoué vendredi 2 septembre 2022 dans le sud de l'île de Sein, sur un plateau rocheux, sur l'îlot de Kélaourou.

Les services de l'État et leurs partenaires* se sont aussitôt mobilisés pour examiner les différentes possibilités d'action possibles.

Le remorquage de la carcasse de l'animal vers le continent pour une prise en charge par une société d'équarrissage a été envisagé : toutefois, de nombreuses contraintes techniques et la dégradation à venir des conditions météorologiques ont conduit à l'abandon de cette hypothèse.

La carcasse du rorqual sera donc équipée d'une balise de localisation afin de pouvoir suivre son trajet dans l'hypothèse où elle retournerait en mer à la faveur de la pleine mer de ce soir.

Les services de la préfecture maritime émettront un AVURNAV (avis urgents aux navigateurs) pour avertir les navigateurs de la présence d'un objet flottant sur leur trajet.

Les services municipaux de l'île de Sein ont mis en place une barrière au début de l'unique accès terrestre (existant uniquement à marée basse) de l'îlot matérialisant l'arrêté municipal d'interdiction d'accès au site.

Le site est surveillé par les services de la gendarmerie ; un équipage de la brigade nautique en assure la sécurisation depuis la mer.

Les services de l'État en coordination avec l'ensemble des acteurs impliqués restent vigilants quant à l'évolution de la situation dans les prochaines heures et adapteront, si nécessaire, les décisions prises.

Contact presse

Bureau de la communication interministérielle

Tél : 02 98 76 29 51 / 02 98 76 29 66

Mél : pref-communication@finistere.gouv.fr

*Direction départementale des territoires et de la mer (DDTM), Direction départementale de protection des populations (DDPP), Service départemental d'incendie et de secours (SDIS), Gendarmerie, préfecture maritime de l'Atlantique, Mairie de l'Île de Sein, Parc naturel marin d'Iroise (PNMI), Observatoire PELAGIS